

[Voir les versets relatifs](#)

Ville de l'ancienne Assyrie, sur la rive gauche du Tigre, à environ 30 km. au Sud de Ninive ; aujourd'hui Nimroud, comme l'a prouvé l'explorateur Layard. D'après [Ge 10:8-12](#), elle aurait été fondée (ou peut-être fortifiée) par Nimrod.

C'est sous Salmanasar I^{er} (XIV^e siècle av. J. -C.) qu'elle prit de l'importance ; Assournazirpal la fortifia et l'embellit, et, surtout florissante sous son règne et celui de Salmanasar III (IX^e siècle), elle fut la capitale de l'Assyrie après Assour (depuis 885) et avant Ninive (jusqu'en 705), époque dite du Moyen Empire.

C'est là qu'ont été découverts le fameux obélisque noir de Salmanasar III (fig. 27) et d'autres inscriptions importantes, dans les palais royaux déblayés par les archéologues.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

Les cookies Google maps ne sont pas activés.

Pour voir cette carte modifiez vos préférences, acceptez les cookies GoogleMap et revenez ici.

[Voir mes préférences](#)

+ Fond 21 ▾

Versets relatifs

Genèse 10

⁸ Cush eut aussi pour fils Nimrod, qui fut le premier homme puissant sur la terre.

⁹ Il fut un puissant chasseur devant l'Eternel, c'est pourquoi l'on dit : « Comme Nimrod, puissant chasseur devant l'Eternel. »

¹⁰ Il régna d'abord sur Babel, Erec, Accad et Calné, dans le pays de Shinear.

¹¹ C'est de ce pays-là que sortit Assur. Il construisit Ninive, Rehoboth-Hir, Calach

¹² et Résen entre Ninive et Calach, la grande ville.